

CIRCUITO INTERIOR

OTRA vez mayo.

EN 2019, la Ciudad de México enfrentó una de las crisis ambientales más intensas, con incendios y altas temperaturas que desencadenaron una contingencia extraordinaria por ozono y partículas.

COMO es debido, se anunciaron entonces programas y planes para mejorar la calidad del aire.

POR EJEMPLO, la posibilidad de implementar vialidades con cobro para quienes viajen solos en un automóvil, que se aplica en muchas otras urbes del mundo.

CINCO años después, el mismo mes se complica por contaminación y quedó claro que algunas de las propuestas nunca se concretaron. Se hicieron humo, pues.

...

JUSTO cuando el tema ayer fue el Sistema de Cuidados, la Presidenta de la comisión de Derechos Humanos, **Marisela Zúñiga**, brilló por su ausencia.

QUIENES le saben al asunto acudieron ayer para exigir más voluntad y menos pretextos, pero quien tendría que recibirlos tuvo el cuidado... ¡de no asomarse a la sesión!

...

¿POR qué será que en los pasillos de Donceles ayer se cuchicheaba la necesidad de practicar pruebas de alcoholemia?

¿SERÁ que vieron a alguien en estado inconveniente?

ES PREGUNTA muy, pero muy espinosa.

circuitointerior@reforma.com

